



AMNESTY
INTERNATIONAL



Wettbewerb:
Jetzt
mitmachen!

JETZT ERST RECHT! 70 Jahre Menschenrechte,
30 Sekunden Video-Challenge

70-JÄHRIGES JUBILÄUM: SPÜREN SIE MENSCHENRECHTE IM ALLTAG AUF!

Fair behandelt werden, die eigene Meinung sagen, seine Lieblingsmusik hören: Die Menschenrechte sind im Alltag von Jugendlichen allgegenwärtig, ohne dass sie es merken. Am 10. Dezember 2018 wird die Allgemeine Erklärung der Menschenrechte 70 Jahre alt. Rücken Sie die Menschenrechte ins Scheinwerferlicht: Drehen Sie mit Ihrer Klasse oder Gruppe ein Kurzvideo und gewinnen Sie eine Reise in den Europa-Park.

fair play – wer kann mitmachen?

Alle Jugendlichen in der Schweiz zwischen 12 und 16 Jahren: Schulklassen der Sekstufe I, Gymnasien, Brückenangebote und Berufsschulen sowie Konfirmationsklassen, Pfadi, Jungschar oder Jubla.

fair enough – was gibt es zu gewinnen?

Soziales Engagement wird belohnt: Wer gewinnt, fährt mit der ganzen Klasse oder Gruppe gratis in den Europa-Park.

fair steps – wie funktioniert's?

1. Drehen Sie ein oder mehrere Handyvideo(s) zur Wettbewerbsfrage: «Wo verstecken sich die Menschenrechte in unserem Alltag?» Maximale Länge: 30 Sekunden. Aufwand inklusive Einführung: 5-6 Lektionen bzw. ein Projekttag.
2. Laden Sie das oder die Kurzvideo(s) auf Instagram hoch.
3. Sammeln Sie Punkte: Die 10 Videos mit den meisten Likes schaffen es ins Finale.

Finden Sie alle Infos unter www.amnesty.ch/70jahre

Kontaktieren Sie unser Team: schule@amnesty.ch / 031 307 22 22